
Communiqué 2021-04 (2021-02-14) 

Réaménagement de la marina 1 – Lettre à la mairesse 

Le processus de consultation sur le projet de réaménagement de la Marina 1 a été complété. 

De toute évidence, ce projet soulève un grand enthousiasme auprès des usagers de l'APVA. 

Par contre, certains riverains non-membres de l'APVA ont fait connaitre leur opinion non-favorable à ce 

projet sans prendre la peine de valider certaines informations au préalable avec l'APVA.   Le CA et le 

comité de réaménagement de la Marina 1 ont jugé pertinent de préparer une lettre à la Mairesse afin de 

rappeler les principaux enjeux de ce projet et l'importance de sa réalisation pour les membres de l'APVA.  

Nous vous invitons à prendre connaissance de cette lettre en cliquant sur le lien Lettre à la mairesse.  

Nous vous rappelons que toutes les informations afférentes à ce projet sont disponibles sur le site WEB 

de l'Association. 

L'analyse de faisabilité de ce projet a été complétée de façon satisfaisante avec les autorités 

réglementaires. 

L'analyse financière préliminaire démontre que le projet pourrait être auto-financé par la vente des 

nouveaux droits d'amarrage. 

Nous sommes prêts à réaliser ce projet en autant que l'on obtienne l'aval de la Ville de Magog.  Nous 

sommes donc tributaires d'une décision politique.  

En espérant que nos élus municipaux nous accordent leur appui dans ce processus, nous sommes dans 

l'attente d'une décision. 

Le Conseil d'administration de l'APVA 

Association des propriétaires des Villas de l’Anse 

http://www.villasdelanse.com/wp-content/uploads/20210208-Lettre-a-la-Mairesse-de-Magog.pdf

